
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 14/2017 

                                                      

Acta 14/2017 . En la ciudad de Montevideo, el 14 de junio del dos mil diecisiete, siendo 

la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 

(UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández Odella 

y el Esc. Alejandro Santomauro. Falta con aviso el Ing. Jorge Abín.--------------------------- 

También se cuenta con la presencia de los Ings. Jorge Prego, y Guillermo Dotta, la 

Dra. Esc. María José Viega y la Dra. Jimena Hernández. --------------------------------------- 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día :-------------------                                                  

− Capacitaciones sobre firma que se están realizando en conjunto con trámites 

− Anteproyecto de Ley Servicios de Confianza y Rendición de Cuentas 

− Reporte de estado de situación del Acuerdo con Brasil por Firma Electrónica 

− Calidad de Título Ejecutivo de la Factura Electrónica con FEA  

Asuntos Tratados: --------------------------------------------------------------------------------------- 

Capacitaciones sobre firma que se están realizando en conjunto con trámites:  El 

Ing. Prego y la Dra. Hernández informan que se han realizado varias capacitaciones 

sobre firma electrónica en los siguientes organismos: Presidencia de la República 

(Secretaría Nacional de Deporte/Dirección General), Ministerio de Vivienda, 

Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente (Dirección General de 

Secretaría/DINAMA/DINAVI), Ministerio de Relaciones Exteriores, URUGUAY XXI 

(VUCE), Ministerio de Industria, Energía y Minería (Dirección General de Secretaría), 

Ministerio de Turismo (Dirección General de Secretaría), Ministerio del Interior 

(Asesoría Jurídica). ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Anteproyecto de Ley Servicios de Confianza y artícu los Rendición de Cuentas:  

Se informa que el Anteproyecto se encuentra circulando para recabar la firma de los 

Ministros. Respecto a los artículos de la rendición de cuentas se informa que quedaron 

incluidos en el anteproyecto.------------------------------------------------------------------------------ 

Acuerdo con Brasil por Firma Electrónica:  Se vuelven a retomar los contactos con 

las entidades de Brasil y se incluye a la Lic. Diana Parra y su equipo al grupo de 



 

trabajo que va a llevar adelante esta iniciativa. Se informa que en Brasil ha habido un 

cambio de autoridades por lo  que se requieren nuevos contactos.---------------------------- 

Calidad de Título Ejecutivo de la Factura Electróni ca con FEA:  La Dra. Viega 

informa sobre las dificultades jurisprudenciales de la ejecución de las Facturas 

Electrónicas. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Siendo las trece horas se levanta la sesión.---------------------------------------------------------- 

 

Ing. Julio Fernández Odella               Esc. Alejandro Santomauro 

 

Consejo Ejecutivo UCE  

 


